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П У С К О В Ы Е В С Т Р О Й !
О АВОД белково-витамин- 

ных концентратов — 
важнейший народнохозяйст
венный комплекс. В апреле 
здесь должен быть получен 
первый продукт, который с 
нетерпением ж \ \ у т  жипстно- 
воды Сибири и Дальнего Вое* 
тока.

Задача не из легких, если 
учесть, что завод БВК числит
ся в разряде «переходящих» 
сбъектоз. Четвертый год пяти
летки должен поистине стать 
гср.см ударного труда. На это 
всех участников строительства 
нацеливают и решения но
ябрьского (1978 г.) Пленумэ 
ЦК КПСС.

«..Принять решительные ме
ры по улучшению дел в ка
питальном строительстве, обе
спечению своевременного вво
да в действие и освоению но
вых производственных мощно
стей, особенно объектов, име
ющих первостепенную госу
дарственную важность. Вести 
непримиримую борьбу с фак
тами распыления сил и 
средств по многочисленным 
стройкам, увеличения объе
мов незавершенного ртрои- 
тельства и «е»устанс.?леансто 
оборудования», — так гово
рится в постановлении Пле
нума.

«Пусковые объекты — в 
срок!» — этот девиз необхо
димо взять на вооружение 
каждому строительному и мон
тажному по* оазделению, за- 
н яте му на сооружений комп
лекса БВК. Белково-витамин
ный концентрат — это высо
копитательное средство с

большим содержанием белков. 
При добавлении в кормовой 
рацион скоту и птице концент
рат способствует эффективно
му росту поголовья. Поэтому 
от скорейшего В Е о д а  в строй 
действующих завода БВК в 
конечном счете зависит и 
дальнейшая интенсификация 
животноводства в нашей об
ласти.

На недавно прошедшем ку
стовом партийном собрании 
коллективов, занятых на стро
ительстве комплекса БВК, шел 
разгсаор о том, что еще ме
шает движению вперед. На 
собрании была выражена об
щая мысль: получение перво
го продукта в апреле — 
вполне выполнимая задача.

D  ГОРОДСКИХ социалисти-
* *  ческих обязательствах на 

нынешний год записано: «Счи
тать важнейшей задачей гоаа 
ввод котла № 8, турбины № 7 
на ТЭЦ-9 в четвертом кварта
ле; магистральной теплотрас
сы Ьт ТЭЦ-10 до юго-запзд- 
ного района города до 1 сен
тября 1979 года».

О первостепенной важности 
>ля города пуска этих объ
ектов говорит такой факт. Се
годня нельзя ввести в з<хс- 
плуатапию ни одного квзлоэ.т- 
нс<го метра полезной жилой 
площади, ни одного объекта 
соцкультбыта, не обеспечи? 
прежде ввод в действие до
полнительных эне.^гомощно- 
стей на ТЭЦ-9. Роаогтэейчый 
котел hfo 8, Турбина Nfl 7 и 
теплотрасса — это жизнь для 
нсвых микрорайонов. Положе
ние же на стройплощадке

ТЭЦ-9 в настоящее время не 
позволяет благодушествовать: 
строители до сих пор не под
готовили фронт работ для 
монтажных организаций.

Строительная программа чет
вертого года 10-й пятилетки 
для ангарчан значительно на
пряженнее прошлогодней.
Кроме завода БВК и дополни
тельных мощностей, предсто
ит также ввести в эксплуата
цию вторую очередь полиэти
лена высокого давления, вто
рую ступень очистки нефте
содержащих стоков на ЮС-2. 
Продолжатся работы на комп
лексах ЭП-300, аммиака, бу
дут введены и объекты куль
турно-бытового назначения. 
Кроме того, у строителей 
большая программа по соору
жению сельхозобъектов. Это 
инкубаторий, санпропускник и 
теплотрасса на Ангарской пти
цефабрике. Зернохранилище р. 
Саэватеевке, лукохранилище 
на голссном предприятии 
тепличного комбината, блочно
арочные теглицы площадью 
1,2 гектара там же, кормоцех 
в Звеоеве. Предстоит оезоить 
230 гектароз новых земель.

Подавляющая часть всех 
объектов запланирована вво
дом в третьем и четвергом 
кварталах. Вот почем/ важно 
сейчас организовать 'руд тчк, 
чтобы <: пеовых дне*' усилия 
строителей, зеказч*.1к \  по
ставщиков оборудования были 
сосредоточены на выг^лнении 
прогргм?ты ввода новы ** мощ
ностей. Ритмичная работа на 
всех пусковых объектах года 
— залог успеха.

---------------------------------------------- ---- ;------------------------

Коллективы передовых предприятий Москвы выступили 
с инициативой провести 21 апреля ленинский коммунисти
ческий субботник, посвященный 109-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина. Воодушевленные решениями но
ябрьского (1978 г.) Пленума ЦК КПСС, Обращением ЦК 
КПСС ко всем избирателям, гражданам страны, постанов
лением ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ об итогах Всесоюзного социалистического соревно
вания, москвичи решили добиться в этот день рекордного 
выпуска продукции отличного качества, высокой произво
дительности труда, работать на сбереженных энергоресур
сах, сырье и материалах.

BE Р Н О С Т  Ь 
В Е Л И К О Й  

Т Р А Д И Ц И И
Родина «великого почина» — локомотивное депо Моск- 

ва-Сортировочная. 20 февраля едесь состоялся митинг. 
Выступившие на нем говорили, что предстоящий суббот
ник станет ярким праздником труда, днем смотра резер
вов производства. Труженики депо обязались отремонти
ровать в этот день семь локомотивов и один кран. Локо
мотивные бригады предприятия на сэкономленной элек
троэнергии к этому дню безвозмездно проведут 225 гру
зовых и пассажирских поездов.

Митинг состоялся также в одном из производственных 
корпусов электромеханического завода имени Владимира 
Ильича, который возведен на месте цеха, где неоднократ
но выступал В. И. Ленин. 21 апреля намечено выпустить 
продукции на 250 тысяч рублей, чтобы отработать все 
смены на сэкономленном- топливе, сбереженных сырье и 
материалах, создан фонд экономии.

Труженики автозавода имени И. А. Лихачева ргшили о 
день субботника выпустить 600 автомобилей и 500 холо
дильников — значительно больше, чем в обычные рабо
чие смены. Часть продукций будет изготовлена из сбере
женного металла.

Текстильщики «Трехгорной мануфактуры» обязались во 
время праздника труда выработать 300 тысяч метров тка
ней, реализовать продукции более чем на 400 тысяч руб
лей.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ЗА КАНДИДАТОВ НАРОДА

Есе меньше времени остается до выборов в Верховный 
Совет СССР. В стране проходят встречи кандидатов в депу
таты с избирателями.

Много работы сейчас и в агитпунктах. Давно составлены 
списки избирателей. Агитаторы и члены комиссии прово
дят их тщательную сверку, решают организационные вопро
сы.

Агитпункт, который расположен в ДК нефтехимиков, очень 
** уютен. Стены его украшают разнообразные плакаты.

Секретарь избирательной комиссии, ударник коммунисти
ческого труда, приборист газового завода производственного 
объединения «Ангарскнефтеоргсинтез» Е. В. Кондратенко 
(на снимке слева) и дежурный агитатор комсомолка Т. Его
рова (на снимке справа) еще и еще раз проверяют списки 
избирателей.

__ Мы уверены, — говорит Е. В. Кондратенко, — что ра
бочие газового завода (а именно они составляют большинст- 
ство наших избирателей) отдадут 4 марта свои голоса за 
народных п р е д с т а в и т е л е й  в высший орган государственной 
власти. Тем более что одним из кандидатов является ра
ботница нашего завода Т. П. Щербакова. Б. САБЛИН.

Фото В. МАКСУ ЛЯ.

В ФОНД МИРА
Г )  ЕДАКЦИОННАЯ почта этих дней была наполнена пись

мами ангарчан, которые с возмущением, горечью рас

сказывали о тех чувствах, какие были вызваны сообщения- 

ми о вторжении китайских захватчиков на вьетиамсиую зем

лю. На всех предприятиях нашего города, а школах, в учеб

ных заведениях прошли митинги солидарности с борющим-
I

ся свободолюбивым вьетнамским народом.

Вот несколько сообщений о прошедших митинга?.

Г. ПЬЯНОВ, секретарь парт
организации ТЭЦ-1:

— Рабочие и инженерно-
технические работники стан
ции—заместитель секретаря 
парторганизации Л. В. Коз
лов, участник Вели
кой Отечественной вой
ны, токарь А . М. Щербаков, 
экономист А. А . Дяглова, 
секретарь комитета комсом%*>- 
ла станции А. А. Доммшева; 
слесарь, участник войны М. К. 
Велисевич — заявили о немед
ленном пресечении военного 
нападения варваров из Китая.

3. БЕЛЬКОВА, секретарь 
парторганизации СГПТУ-8:

— На митинге выступили 
преподаватель математики 
В. И. Карташова, учащаяся 
группы 5/6 С. Сударенко, 
В. Э. Твердохлебов. А. Н. Ян
ковский, Т. П. Мотова. Они 
осудили агрессивные дейст
вия экспансионистов Пекин*.

С. НОРКО, учительница шко
лы № 38:

— На митинге единогласно 
принято решение осудить аг
рессию Китая. В Фонд мир* 
уже собрано около 500 руб- 
лей. «Своей учебой и трудом 
будем крепить мио!», «Нет 
—>войне1», «Я не умею воевать, 
хочу строить!» — под такими 
лозунгами поставили . свои 
подписи советские школьники.

Семья Тришкиных, рабочие:
— Пожар вновь вспыхнув

шей войны — это угроза не 

только вьетнамскому народу, 
а угроза существованию проч
ного мира на Земле, вызов 
всему миролюбивому челове

честву, всем, кому дорог мир 

и кто борется за него.

Только вьетнамский народ 
приступил к мирному строи
тельству, как опять запылали 
села, города, опять под 
неприятельским обстрелом 
гибнут женщины, старики, 
дети и опять народу, которо

му так был нужен мир, при
шлось браться за оружие и 
отстаивать, уже в который 
раз, свою независимость.

Л. БЕЛЕНОВА, начальник 
отдела кадров завода ЖБИ-1:

— Более 400 человек при
шли прямо от рабочих стан
ков на митинг. Зам. директо
ра завода, офицер запаса 
Б. В. Иванов, главный механик 
завода Р. Г. Мешков, прэдсе- 
датель женсовета, бригадир 
комсомольско - молодежной 
бригады Б. Г. Рудакова, ком
сорг завода Г. Орлова при
звали весь коллектив пере
числить в Фонд мира зара
ботную плату за 17 марта.

В. К. КОРОЛЕ^, председа
тель городской комиссии со
действия Советскому Фонду 
мира:

— На митинге проектиров
щиков строительства замести
тель начальника отдела В. М. 
Смирнов, инженер А . Г. Ти- 
нис, руководитель группы
А. А. Боровков, секретарь ко
митета ВЛКСМ Е. Лозовая 
призвали весь коллектив со
брать и передать собранные 
средства в Фонд мира.

Коллектив редакции город
ской газеты «Знамя комму
низма» перечислил в Фонд 
мира однодневный заработок.

Сбор средств в Фонд мира 
в Ангарске продолжается.



С О Б Е С Е Д Н И К :
РАЗДЕЛ^ ВЕДУТ ЖУРНАЛИСТЫ[ 

Леонид БОБРЯКОВ и Владимир

'  Iм у т и н

ПЕРВОСТРОИТЕЛЬ АНГАРСКА, ГЕРОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ТРУДА Т
РОБЕРТ СЕРГЕЕВИЧ ЗУРАБОВ

— Роберт Сергеевич, рас
скажи^, пожалуйста, об ос
новных вехах Вашего жизнен
ного пути. Полагаем, что это 
должно быть интересно для 
читателей нашей газеты.

— Задачу вы поставили не 
из легких. Нужно восстано
вить в памяти десятки про
житых лет, вспомнить сотни 
различных событий, которыми 
были отмечены годы моей 
жизни. Начнем с того, что 
родился я на рубеже столе
тий, точнее, в октябре 1904 
года. Таким образом, мне 
пришлось с младенческого 
возраста испить горькую . ча
шу житейских невзгод, свя
занных с социальным положе
нием семьи и «мятежным 
нравом» моего отца. Родился 
я в семье рабочёго-нефтяни- 
ка, проживавшей в то время 
на нефтяных промыслах в

комсомольские и другие ор
ганизации подняли тревогу и 
приступили в срочном поряд
ке к организации трудовых 
отрядов для борьбы с саран
чой. Отряды комплектовались 
из рабочих, служащих, кре
стьян, использовались также 
и временно перемещенные 
граждане. Численность отря
дов составляла 150—200 чело
век. Выбросили наш отряд на 
один из участков. раскален
ной до 50°С Ногайской сте
пи и поставили задачу — 
уничтожить опасного сельско- 
гп^вйственного вредителя до 
того, как он обретет крылья.

Если говорить об итогах 
противосаранчовой экспеди
ции, то можно сделать такие 
выводы. Она прошла успешно. 
Враг был повсеместно унич
тожен, и урожай сельскохо
зяйственных культур на об-

Такая оценка численности 
населения вполне укладыва
лась в рамки потребности в 
трудовых ресурсах комбина
та, работающего по техноло
гии на один конечный про
дукт — моторное топливо. 
Производство каких-либо дру
гих продуктов на комбинате 
в то время не предусматри
валось. Город был запроекти
рован из малоквартирных 
двух- и трехэтажных домов 
распространенных после вой
ны серий. Проекты носили 
четко выраженный и~не ин
дустриальный характер, требо
вали затрат чрезмерно боль
шого количества ручного 
труда.

Уже после первого посе
щения строительства многими 
союзными министрами и 
рассмотрения вопроса о том, 
каким должен быть город,

ственность за застройку Ан
гарска, уделялось большое 
внимание сохранению каждо
го дерева, хотя и попадало в 
зону застройки, но не под
лежало вырубке. На такие 
деревья составлялись спе
циальные реестры, исполнение 
которых строго контролирова
лось. Хочется верить, эта 
практика продолжается и по 
сей день.

Ангарск мне представлялся 
хорошо благоустроенным, озе
лененным, всегда чистым. 
Для этого и делалось нема* 
ло. Когда ■ 1976 году я по
сетил Ангарск, побывал на 
цемзаводе, был поражен — 
промышленное это предприя
тие или пищевое. И толь
ко одно это обстоятельство, 
не говоря о многом другом 
интересном и красивом, что 
было сделано на этом заводе,

— Какими качествами пре
жде всего должен обладать 
руководитель большого кол
лектива! С кого Вы лично 
брали пример) Кого Вы счи
таете своим учителем и Лого— 
учениками!

— Как известно, о том, ка
кими качествами должен об
ладать руководитель, имеют
ся четкие партийные крите
рии, многочисленные выска
зывания Леонида Ильича 
Брежнева. Если я и взялся за 
перо, то только потому, что 
руководитель крупного стро
ительного производства рабо
тает в особых условиях, та
ких необычных д л я к многих 
других отраслей народного 
хозяйства.

Пройдя через горнило жиз
ненных испытаний, работая на 
разных организационно-”ге>:‘ 
нических уровнях, решая раз
ные по значимости, техниче
ской сложности и актуально
сти задачи, я выра
ботал свой подход к оцен
ке комплексных качеств ру
ководителя крупного строи
тельного производства. Не 
претендуя на непогрешимость 
своих оценок и суждений, 
позволю себе высказаться по 
этому вопросу.

Я всегда высоко ценил и 
глубоко уважал руководителя, 
далекого от всяких комбина
ций, честного и правдивого, 
так как особенно в строи
тельном производстве прие-

«310- ГОРОД мои сшвы»
пригороде Баку — в Сураха- 
нах.

Очень рано — мне не бы
ло и девяти лет — я познал 
все тяготы жизни трудового 
человека, так что детства в 
том понимании, которое при
дается ему сейчас, у меня 
не было. О материальном по
ложении моих родителей кра
сноречиво повествует такой 
факт. Только в возрасте де
сяти лет впервые мне были 
куплены ботинки. Покупка 
была произведена у лоточни
ка на базаре. Этот день я 
запомнил на всю жизнь, .так 
как покупка ботинок была
верхом моих мечтаний. И
когда она состоялась — серд
це мое переполнилось радо
стью, я предвкушал по-маль
чишески, конечно, «фурор», 
который я произведу среди 
своих сверстников, так же как 
и я бегавших круглый год по 
улицам Баку босыми.

В 1922 году в Дагестане ут
вердилась Советская власть и 
вместе с ней — Ленинский 
комсомол. Одним из первых 
среди моих сверстников я
вступил в ряды комсомола и 
включился в активную рабо
ту. Среди многих событий 
этого времени мне запомни
лось одно, которое, без пре
увеличения, сыграло важную 
роль в моей дальнейшей 
Судьбе. В народе бытует по
говорка: «Чтобы быстро на
учить плавать — нужно бро
сать ученика в большую во
ду». Нечто подобное произо
шло и со мной.

В 1921—1922 годах было 
голодно в обширных районах 
Центральной России, что вы
звало большой приток в Да
гестан неустроенных, полуго
лодных граждан. Они распо
лагались биваками на площа
дях города и за его преде
лами, представляя значитель
ный резерв трудовых ресур
сов.

В это знойное лето были 
получены тревожные сведе
ния о сосредоточении на 
больших площадях Ногайских 
степей Дагестана несметного 
количества личинок .саранчи. 
Нужно было принимать чрез
вычайные меры, чтобы пре
дупредить гибель сельскохо
зяйственной продукции, с та
ким трудом выращенной в 
обширных районах юга стра
ны. Партийные, советские,

ширной территории юга стра
ны спасен. Когда мы воз
вращались колоннами из этой 
операции, тысячи горожан 
встречали нас ликованием, 
как в наше время встречают 
космонартов. И это было
приятно! Для меня эта экс
педиция явилась первой в
моей краткой биографии 
школой мужества. Она помог
ла мне раскрыть такие каче
ства моего характера, как 
уверенность в своих силах, 
если хотите, смелость.

Вскоре комсомол направил 
меня на учебу в город Рос
тов-на-Дону на рабочий фа
культет при Донском уни
верситете, который я закон
чил успешно в Г925 году, по
лучив право выбора высше
го учебного заведения для 
продолжения учебы. Мой вы
бор остановился на Ленин
градском электротехническом 
институте им. В. И. Ленина, 
куда имелась лишь одна- 
единственная путевка. В 1928 
году я был принят парторга
низацией института кандида
том в члены КПСС, а в марте 
1930 года — членом КПСС. 
Институт я закончил с неко
торым опозданием, в 1931 го
ду, так как все годы учебы 
избирался на большую обще
ственно-хозяйственную работу. 
В июне 1948 года я был 
откомандирован в Восточную 
Сибирь, чтобы возглавить ин
женерное руководство гран
диозной даже по современ
ным меркам стройкой. Об 
этом ангарском этапе моей 
деятельности подробно на
писано в моих воспоминани
ях.

— Роберт Сергеевич, Вы бы
ли одним из первых, кто 
возглавил стройку в между
речье Ангары и Китоя. Ка
ким Вам виделся город в те 
годы!

— Уверен, об этом знают 
не все жители Ангарска, и, 
возможно, многим из них не 
безынтересно будет получить 
такую информацию. Жилой 
массив, который должен был 
обслуживать жилищно-быто
вые нужды работающих на 
нефтехимическом комбинате 
и их семей, представлялся 
проектировщикам в те годы 
в виде небольшого городка 
с населением в расчете на 
перспективу не более 30 ты
сяч человек.

пришли к выводу, что город 
с населением в тридцать ты
сяч человек не отвечает по
требностям даже ближайших 
лет. Тогда же было принято 
решение внести незамедли
тельно поправки в градостро
ительные параметры, приняв 
перспективную численносо 
города не на 30, а на 100 ты
сяч человек. Такое решение 
коснулось всех сторон про
ектирования города и в пер
вую очередь самих домов. В 
то же время примерно 
приступили к составлению 
проекта комплексного раз
вития Ангаро-Усольского эко
номического района на бли
жайшую перспективу — 10 — 
15 лет. Эти проработки по
зволили лучше понять, как 
должен развиваться город, и 
точнее оценить его важней
шие градообразующие фак>* 
торы—расчетную численность 
населения. Порог численности 
был определен теперь уже в 
350 тысяч человек. Долго ли 
он продержится?! Не мне го
ворить ангарчанам, как дале
ко шагнуло промышленное 
развитие Ангарска по срав
нению с первоначальными на
метками и какие перемены в 
связи с этим претерпел и 
сам город.

Каким мне виделся город? 
Прежде всего, по моим по
нятиям, город должен быть 
хорошо запроектирован и 
добротно построен. Таким я 
его и представлял, и в меру 
моих возможностей делалось 
многое, чтобы он служил во
площением этого понятия. И 
если спросить меня, все ли 
удалось из того, что плани
ровалось и вынашивалось в 
мыслях, сделать — ответ бу
дет малоутешительным. Го
рода, построенные в более 
поздние сроки — Навои, 
Шевченко, Степногорск и ряд 
других, — на одну-две ступе
ни стоят выше по многим 
компонентам. Стоят выше — 
это верно. Но это не .значит, 
что Ангарск нельзя подтяйуть 
до этого уровня или даже 
превзойти его. Ангарск — го
род, с которого началась моя 
судьба.

Я лично придаю большое 
значение сохранению окру
жающей среды, так называе
мому экологическому факто
ру. Во всяком случае, когда 
я, в числе многих, нес ответ-

подняло во мне чувство вы
сокой признательности и бла
годарности к директору за
вода, чья воля, разум и доб
рое отношение к людям и 
природе так хорошо послу
жили, создав убедительный 
пример того, как должны ре
шаться подобные вопросы.

— А как возникло назва
ние города! Может, были дру
гие предложения)

— Что касается названия 
города, мне кажется, оно 
полностью отвечает значению, 
величию прекрасной и свое
нравной сибирской реки, кото
рая при его рождении сыгра
ла роль «повивальной бабки», 
и' неплохо сыграла. Так ес
тественно было назвать го
род именем этой реки. Не 
будь Ангары, вряд ли ком
бинат с чрезвычайно высо
кой потребностью в речной 
воде был бы размещен is m , 
где ему суждено существо
вать.

МнеЧпомнится, для опреде
ления названия города 6 эт а  
организована специальная ко
миссия, которая без особых 
баталий нашла очень у д а ло е  
ему имя. Признаюсь, я был 
настолько поглощен произ
водственными делами, что 
почти не заметил «крещения» 
новорожденного. А когда за
метил — встретил это с чув
ством большого удовлетворе
ния.

мы, позаимствованные у Ос
тапа Бендера, опасны своими 
последствиями. Руководитель 
должен быть человеком воле
вым, обладающим высокой 
работоспособностью, думаю
щим не после совершивше
гося события, а до него, ко
роче — до принятия прин
ципиально важного решения. 
О масштабах, сложности ме
ханизма управления строи
тельным производством, ко* 
торое легло на мои и моих 
ближайших партнеров плечи, 
говорить на страницах газе
ты вряд ли стоит. Лучше рас
сказать о том, как удавалось 
достигнуть такого высокого 
уровня оперативного проник
новения в оценку положения 
дел на каждом сколько-ни- 
будь важном участке строи
тельства со стороны цент
ральных фигур строительного 
управления тех лет. Нужно 
думать, в наши дни положе
ние в этом плане обстоит на
много лучше, так как строй
ка располагает ЭВМ и соот
ветствующим аппаратом, го

товящим широкую информа
цию.

Как я работал, мой рабочий 
режим? В 8 часов утра я, 
как правило, выезжал на ра
боту и, прежде чем зайти в 
рабочий кабинет, объезжал 
какую-то часть застроенного



D  АКТОВОМ ЭЛЛЕ строителей состоялась встреча тру- 
дящихся Ангарского управления строительства с кан

дидатом в депутаты Верховного Совета СССР Татьяной 
Павловной Щербаковой. Открывая встречу, секретарь парт
кома АУС А. А. Буб в своем вступительном слове сказал о 
большой важности такого события, как выборы в Верховный 
Совет СССР, которые проводятся впервые после принятия 
новой Конституции СССР и Закона о выборах в Верховный 
Совет СССР. Они явятся еще одним убедительным свиде
тельством нерасторжимого идейно-политического единства 
нашего общества, сплоченности советского народа вокруг 
Коммунистической партии Советского Союза, ее ленинско- 

| го Центрального Комитета.

Н А К А З  Ы 

СТРОИТЕЛЕЙ
Слово предоставляется Л. А. 

Кочетковой, доверенному лицу 
кандидата, экономисту газово
го завода.

— Только в нашей стране 
возможно такое, — говорит 
она, — чтобы наравне с боль
шими государственными и по
литическими деятелями, про
славленными людьми страны в 
управлении государством мог
ла принимать участие простая, 
скромная труженица Татьяна 
Павдс&на Щербакова.

— Рабочие, инженерно-тех
нические работники и служа
щие нашего завода на общем 
ссбрании 8 января 1979 года 
единодушно поддержали кан
дидатуру Татьяны Павловны 
Щербаковой, — сказала в 
своем ^выступлении Б. Г. Руда
кова, бригадир комсомольско- 
молодежной бригады ЗЖБИ-1.

— От имени избирате
лей завода и УПП призываю 
проголосовать за Татьяну Пав
ловну Щербакову и передаю 
наказ нашему кандидату: ре
шить вопрос строительства 
Дома ветеранов труда в горо
де Ангарске.

Секретарь партбюро СМУ-1 
Е. ф. Емельяненко в своем 
выступлении рассказал о боль
ших переменах, происшедших 
со времени предыдущих вы
боров в высший орган госу
дарственной власти, и дал 
наказ Т. П. Щербаковой: об
ратиться с просьбой в мини
стерство об увеличении ассиг
новании на строительство 
жилья и детских учреждений 
для строителей и решить воп
рос строительства гаража не 
250 автобусов и нового город
ского автовокзала.

Слсео предоставляется ма
ляру СМУ-3 Т. И. Гульковой, 
которая от имени самых мо
лодых избирателей сказала:
— Все мы, кому сегодня во
семнадцать лет, с волнением 
ждем дня выборов и вперзые в 
жизни будем голосовать за 
кандидатов в депутаты выс
шего органа нашей страны, 
за воспитанницу Ленинского 
комсомола Татьяну Павлсзну 
Щербакову. Даю наказ наше
му кандидату: через торгую
щие организации юрода улуч
шить снабжение одеждой де
тей самого малого возраста.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
УПП Ю. М. Жилкин выразил 
уверенность в том, что Т. П. 
Щегрбаксза будет достойно 
нести почетную, но нелегкую 
миссию депутата Верховного 
Совета СССР, и от имени 
комсомольцев и молодежи уп
равления дал наказы канди
дату: обратиться к министру 
по вопросу финансирования и
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строительства в городе про
фессионально - технического 
училища на 1200 мест для 
обучения строительным спе
циальностям н решить вопрос 
строительства паромной пе
реправы через Ангару.

О развернувшемся социали
стическом соревновании во 
всех коллективах СМУ-7 в 
честь дня выборов рассказал 
председатель постройкома уп
равления А. А. Середкин. Он 
призвал всех избирателей 
единодушно отдать свои голо
са за достойного кандидата в 
депутаты Верховного Созета 
СССР тов. Щербакову Т. П. 
и дал наказ кандидату: ре
шить вопрос со строительст
вом торгового центра в 12-м 
микрорайоне за счет средств 
долевого участия союзных 
министерств.

Второй секретарь городско
го комитета партии И. X. Ка- 
нарик в своем выступлении 
отметил единодушную поддер
жку советских людей мудрой 
политики партии, плодотвор
ной деятельности ее Централь
ного Комитета. Выразил уве
ренность в тем, что ангарские 
строители приложат все свои 
силы, знания, богатый опыт и 
умение для успешного реше
ния ответственных задач года 
и пятилетки в целом и все 
как один отдадут свои голоса 
за кандидатов блока комму
нистов и беспартийных.

Кандидат в депутаты Вер
ховного Созета СССР Татьяна 
Павловна Щербакова в своем 
выступлении выразила горя
чую и сердечную благодар
ность коллективу газового за
вода за оказанное ей высокое 
доверие, обязалась его оправ
дать.

— Быть депутатом высшего 
органа власти, проводить в 
жизнь волю трудящихся, за
ботиться об их интересах, вы
полнять наказы избирателей — 
большая честь и ответствен
ность, — сказала Т. П. Щер
бакова.

Участники встречи едино
душно одобрили наказы, дан
ные кандидату.

Л. КУЛИКОВА.

Более 20 лет работает на деревообрабатывающем ком
бинате № 2 Лидия Андреевна Поднебесная. Как техноло
гу столярного цеха, ей приходится уделять большое вни
мание качеству выпускаемой продукции.

На снимке: Л. А. Поднебесная.
Фото А. ХАМЗИНА.

П Р О Б А  СИЛ
КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ?

В УСЛОВИЯХ бурного со
циального и техническо

го прогресса ведущая роль 
в управлении и организации 
народного хозяйства принад
лежит специалистам экономи
ческого профиля. Специаль
ность экономиста ч по праву 
считается одной из престиж
ных. Не случайно в послед
ние годы резко возрос кон
курс в экономические вузы, 
в том числе в Иркутский ин
ститут народного хозяйства.

Для оказания помощи мо
лодежи Ангарска, готовящей
ся к вступительным экзаме
нам в Иркутский институт на
родного хозяйства, в городе 
были открыты постоянные ве
черние подготовительные кур
сы со сроками обучения 3 и 
6 месяцев. За последние де
сять лет подготовку на курсах 
прошло более 3000 человек. 
Выпускников курсов можно 
встретить не только среди 
студентов нашего института, 
но и других вузов.

В 1971 году в городе от
крылся учебно-консульта
ционный пункт (УКП) институ
та для подготовки экономис
тов высшей квалификации без 
отрыва от производства. С 
этого времени курсы осуще
ствили подготовку поступаю
щих в УКП из числа рабочих 
и служащих промышленных 
предприятий Ангарска. Ныне 
каждый третий студент УКП— 
выпускник курсов.

Занятия на курсах прово

дятся в форме лекций, семи
нарских и практических за
нятий, что позволяет нашим 
слушателям избежать^ трудно
стей, связанных с переходом 
от привычного школьного уро* 
ка к сложной вузовской сис
теме обучения.

Подготовка на курсах осущест
вляется с учетом выбранной спе
циальности. Слушатели, готов»* 
щиеся к поступлению на инже
нерно-экономические специально
сти, изучают математику, физи
ку, русский язык и литературу. 
Те, кто выбрал специальности 
плановика, экономиста по труду, 
экономиста по распределению 
(бухгалтера), получают подготов
ку по истории, географии, рус* 
скому языку, литературе и ма
тематике.

Большая помощь курсам ока
зывается преподавателями УКП . 
Это и чтение лекций по наиболее 
сложным разделам программы 
вступительных экзаменов, н ана
лиз ошибок абитуриентов, и ме
тодические рекомендации препо
давателям курсов. Неизмс м 
успехом у слушателей польг -я 
лекции по матемаги»е опытного 
преподавателя иистш ута Филато
вой 3. Я.

Учеба на подготовительных 
курсах позволяет тем, кто 
стремится к получению выс
шего образования, оценить и 
собственные силы, и правиль
ность выбора будущей спе
циальности.

С. МЕДИНСКИЙ, 
преподаватель институт 

народного хозяйства.

ИДЕТ ЛЕНИНСКИЙ ЗАЧЕТ

.С* . tM .1 .£> , Ь  I t .SL..t -\ ~Л
Г РУППА крановщиков

№ 16 в СГПТУ-32 — са
мая большая по количеству 
учащихся. «И самая крепкая, 
дружная», — говорит секре
тарь комсомольской органи
зации училища А. £ловский. 
По итогам социалистического 
соревнования за полугодие 
она заняла первое место, на
много опередив по всем по
казателям остальные группы. 
Руководит группой молодой 
педагог, выпускник Барнауль
ского индустриально-педаго- 
гического техникума, мастер 
производственного обучения 
комсомолец Виктор Петунии.

— В жизни комсомолии 
страны, — сказал он, — сей

час очень ответственный и 
важный этап — общественно- 
политическая аттестация уча
стников ленинского зачета 
«Решения XXV съезда КПСС
— в жизнь».

В группе состоялось k o m c c v  
мольское собрание, на кото
ром учащимся были разъяс
нены цели и задачи зачета. 
Каждый составил % личный 
комплексный план. В группе 
серьезно готовятся к заче
ту. Сергей Костюков изучает 
работы В. И. Ленина, Илья 
Сотников — материалы но
ябрьского (1978 г.) Пленума 
ЦК КПСС, Андрей Конычев— 
произведения Л. И. Брежнева 
«Малая земля», «Целина» и

«Возрождение». Другие ком
сомольцы тоже изучают осно
вы марксизма-ленинизма. По
высилась и успеваемость. В 
группе восемь ударников уче
бы и ни одного отстающего.

Особое внимание здесь 
уделяется привлечению к ле
нинскому зачету несоюэной 
молодежи.

В. БЕЛЯЕВ, 
■нешт. корр.

А К Т И В Н О
“Р  ОЛЬШОЕ значение при- 

дается сдаче ленинско
го зачета на электромехани
ческом заводе.

Подготовка к аттестация в ком
сомольской организации монтаж- 
но-сборочного цеха Jft 3 началась 
заранее. Все комсомольцы про
верили выполнение своих комп

лексных планов, готовились отве
тить на вопросы по уставу 
ВЛКСМ , о международных собы
тиях, изучали новую Конституцию 
СССР .

Комсомольцы цеха в период ат
тестации активизировали свою про
изводственную деятельность.

Самое активное участие принял 
коллектив комсомольско-молодеж- 
ного участка вторичной коммута
ции мастера Н. Н. Дунаевой 
(комсорг Вера Молева).

Сейчас молодые сборщики 
планируют свою работу на 
третий этап ленинского заче
та. Они горячо поддержали 
городскую эстафету ударных 
дел «Юбилею Ильича— наши 
трудовые подарки и отлич
ную учебу».

Д. ОВЦИН, 
слесарь-сборщик, заме
ститель секретаря ком
сомольской организации 
цеха Мв 3 АЭМЗ.
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С О Р А Т Н И К  И Л Ь И Н А НАШ КАЛЕНДАРЬ

26 февраля исполняется 110-я 
годовщина со дня рождения выдаю
щегося деятеля Коммунистической 
партии и Советского государства, 
профессионального революционера 
Надежды Константиновны Крупской 
(18(9—1939 гг.), чье имя неразрыв
но связано с именем великого Ле
нина.

Н. К. Кр/пская посвягила жизнь 
ЗорьСе за дело партии и народа, 
за победу революции, за построе
ние социализма и коммунизма.

Трудным и великолепным назвал

ее жизненный путь А. М. Горький. 
В дореволюционные годы она вы
полняла роль секретаря всех цент
ральных большевистских организа
ций, активно участвуя в гигантской 
работе, которую вел В. И. Ленин.

С первых дней Советской власти 
и до конца своей жизни Крупская 
занималась большой партийной и 
государственной работой по пре
творению в жизнь ленинского плана 
строительства социализма. Особен
но велико значение ее деятельно
сти по организации народного об

разования, политического просве
щения и коммунистического воспи
тания масс.

Жизнь Н. К. Крупской — вдохнов
ляющий пример для, всех борцов 
за социализм, за торжество комму
низма. Ее научное' наследие оказы
вает неоценимую помощь в деле 
ооспитпния нового поколения стро
ителей коммунизма.

На снимке: Н. К. Крупская бесе
дует с членом общества «Долой 
неграмотность».

(ТАСС).

ТВОРЧЕСКИЙ ВЕЧЕР 
ВАЛЕНТИНА РАСПУТИНА

ГЛ НИГИ нашего земляка 
* *  лауреата Государствен

ной премии Валентина Распу
тина мгнсвенно расходятся 
среди читателей всех возрас
тов. По настоятельной прось
бе книголюбов города, по
клонников творчества писате- 
ля-сибиряка 6 марта в ДК 
«Современник» состоится
творческий вечер В. Распути
на.

Встречу писателя с читате
лями организуют бюро про
паганды художественной лите
ратуры Иркутской писатель
ской организации и правле
ние Дворца культуры.

В. Распутин — автор таких 
известных книг, как «Деньги

дпя Марии», «Последний 
срок», «Живи и помни», «Вниз 
и вверх по течению», «Про
щание с Матерой». Эти кни
ги были изданы в Иркутском 
книжном издательстве, в мос
ковских издательствах, на язы
ках народов мира и СССР.

Во встрече примут участие 
писатель Марк Сергеев, лите
ратурный критик, кандидат 
филологических наук Н. Н. 
Тендитник, актеры Иркутского 
драмтеатра Т. Кулакова и В. 
Деркач.

Начало встречи в 19.30. От
крыта предварительная про
дажа билетов. Принимаются 
коллективные заявки.

Р  АОВО «дискотека» поя- 
^  вилось совсем недавно и 

стремительно ворвалось в 
жизнь молодежи. Слово зву
чит в молодежных программах 
радио и телевидения, часто 
его можно видеть в газетах 
и журналах, слышать в раз
говорах. А недавно прсзели 
перзую массовую дискотеку и 
в нашом городе. Она состоя
лась в ДК «Современник».

Ингииатором выступил. Е. 
Якушенко — руководитель во
кально-инструментальной груп
пы «Еаргузины». Поддержали 
его директор Дворца культуры 
Ф. И. Лазарев и председатель 
клуб?, интересных встреч Н. П. 
Шибченко.

— Дискотека — это новая 
фстм?. общения, — убежден 
Е. Якушенко. — Одни толь
ко тенцы современную моло
дежь уже не удовлетворяют. 
Будущее — за дискотекой!

Действительно, дискотека в 
смысле актигсгото отдыха име-

П Р И Г Л А Ш А Е Т  ДИСКОТЕКА
МУЗЫКА

ет широкие возможности. Круг 
мероприя\*;тй, которые могут 
быть включены в эти музы- 
кеиьные вечера, безграничен: 
от элементарной викторины 
до встреч с музыкантами, 
композиторами. Тем более что 
организаторы дискотеки не на
вязывают своего мнения ауди
тории, а, наоборот, идут от пуб
лики, стремятся учесть ее ин
тересы и пожелания. На ве
чере присутствующим были 
розданы анкеты с вопросами:

EBU4EHUE •

ИГРАЮТ ЧЕМПИОНЫ «ЗО Л О Т А Я  Ш А Й БА »

р  АМЫЙ популярный вид 
спорта среди мальчишек 

— это хоккей с • шайбой. По
этому и в желающих участво
вать в соревнованиях на приз 
клуба «Золотая шайба» не бы

ло недостатка. Сотни школьни
ков стели участниками турни
ра. Игры проходили в острой 
борьбе.

Особого нэкзла приобрели 
хоккейные матчи за выход в

финал первенства города и зз 
звание чемпионов горо
да. Здесь большое значение 
имели спс'зтиено-вслевая под
готовка команды и ее техни
ческая и тактическая подго- 
тсэленкссть. Все это имели на 
с е о ем вооружении лидеры со* 
р€(?нсэения — команды: стар
шая группа «Якорек» из 
ЖЭКа-3, средняя группа «Са
турн» — ЖЭК-8, младшая 
группа «Чайка» — ЖЭК-5, 
они и стали победителями 
турнира.

Сейчас юные чемпионы го
товятся к ледовым поединкам 
областного масштаба, которые 
состоятся в Ангарске, Иркут
ске, Шелехове с 27 февраля 
по 4 марта.

На снимке: юный хоккеист
в атаКе.

И. АМОСОВ.
Фото автора.

СМУ-14 треста Межгорсвязьстрой проводит набор на трехмесяч
ные 'курсы по подготовке монтажников связи—спайщиков с отры
вом от производства. Принимаются мужчины с образова нем 8—10 
классов, отслужившие в армии. Стипендия 75 рублей 80 копеек. 
Иногородние обеспечиваются общежитием. После окончания курсов 
спайщики направляются на работу со сдельной оплатой труда, вы
платой поясных и Б0 процентов надбавки к зарплате взаме i ко
мандировочных. Обращаться по адресу: г. Ангарск-8, СМУ-14. от
дел кадров, телефон 9-57-49. (104).

ВНИМАНИЮ  ВЛ АД ЕЛЬЦ ЕВ  ЛОДОК  

И БУДОК ЛОДОЧНОЙ  

СТАНЦИИ НПЗ

В связи с создавшейся аварийной 
ситуацией в районе лодочной станции 
НПЗ будут проводиться работы по 
устройству перехватывающей дренаж
ной прорези н отсыпке дамбы.

В связи с этим администрация и 

завком НПЗ предлагают в двухне

дельный срок перевезти с берега к 

забору НПЗ лодки н будки.

В случае невыполнения данного 
предложения это перемещение будет 
выполнено заводом. (41*0.

«МИР» — 24, 25 февраля- — В зоне 
особого внимания. 1Э. 12, И. 16. 18,
20. 22. 25 февраля для детей—Квака- 
задавака .  0. 2G фезраля — В зоне 
особого внимания. 15-10. 20. Объяс
нение в любви (2 серии). 10, 12-40,
17-10. 21-00. Открыта предварительная 
продажа билетов на фильмы «Лекар
ство иротяп страха», «Вас ожидает 
гражданка Никанорово», «Клеопатра».

«ПОБЕДА» — 24. 25. 26 февраля — 
Четыре мушкетера (2 серии). 10, 13, 
16. 18-35, 21-10. 25 февраля — lliano 
кляк. 1С-15. 11-15, 13-15. 14-15._________

«ПИОНЕР* —24. 25 февраля —
Мультсборник «Шайбу, шайбу!». 10,

НАШ АДРЕС И ТЕЛ ЕФ О Н Ы : 
проспект Карла Маркса, 41, редактор — 2-42-37, зам. редактора, 

отдел партийной жизни — 2-21-37, ответственный секретарь, отдел 
информации — 2-65-90. отдел промышленности и общественная 

приемная — 2-45-83, отдел культуры, писем и быта 
и телетайпная — 2-65-9*, бухгалтерия, отдел объявлений — 2-65-91, 

корректоры в типогоафнм — 2-20-68.

11-30. 13. 14-30. Зита и Гита (2 седин). 
16. 18-30. 21. 26 февраля—Стеклянные 
бусы. 10 12. 13*-4Э. По школьной про
грамме — Война и мир ( I -я серия в 
двух частях). 15-30. Игрушка. 19-10 
(удл.). 21-ЗЭ.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч* — 24, 25, 
26 февраля—Школьный вальс. 10, 12, 
14. 16. 18,- 20. 21-50. Зал «Восход» — 
24. 25 февраля — Частный детектив 
11-40. 16-30. 18-20. 20-10 (удл.). И ты 
увидишь небо. 10-10, 13-30, 15. 26
(Ьезраля — Незнакомый наследннк. 
1 ! : 4П. 16-30. 18-20. 20-10 (у д т ) . И ты 
увидишь небо. 10-10, 13-30, 15.

«ГРЕНАД А* -  24. 25 февраля -  
Тачанка с юга. 12. 16. 18, J9-40 (удл.), 
21-50. Тайна партизанской землянки. 
10, 14. 26 фезраля — Частный детек
тив. 12. 16. 18. 19-40 (удл.), 21-50.
Юный Робии Гуд. 10, 14.

ДК НЕФ ТЕХИ М И КОВ -  24, 25
Февраля — Зорро (2 серин>. 15, 18.
25 февраля — Самоделкин в космосе.
10.

«ОКТЯБРЬ» — 24, 25 фепраля — 
Оцеола. 15, 17, 19, 21. Верхнее фойе 
— Шапокляк. 16-20. 26 февраля —
Новобранцы идут на войну. 15, 17,
18-40 (удл. — Зимние старты). 21.

ДК «ЭН ЕРГЕТИ К * -  25 февраля- 
Сокровнще Серебряного озера. 16, 18, 
20. Хроника пикирующего бомбарди
ровщика. 10, 14.

«КОМСОМОЛЕЦ* -  24, 25. 26 фев
раля — Танцовщица (2 серии). 15, 18, 
20-40. 26 фезраля перед сеансом 15 
часов состоится кинопанорама. Верх
нее фойе — Улица младшего сына. 
15-10.

ВО СК РЕС ЕН ЬЕ , 25 февраля
1-я программа

П ОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
8.00—«Время*. 8.40—«На зарядку
становись!*. 9.00—«Будильник*. 9.30— 
«Служу Советскому Союзу!*. 10.30— 
«В гостях у сказки*. «Заячий сто
рож». Художественный фильм (ГД Р ), 
вступительное слово народной ар
тистки РСФ СР В. М. Леонтьевой. 
11.33—«Музыкальный киоск». 12.СО— 
«Сельский час». 13.00—«Театральный 
спектакль». В. Гусев. «Иван Рыба
ков». Фильм-спектакль Госуд(Грстве.ч- 
ного академического Малого театр*» 
СССР . 14.45—Премьера телевизионно- 
го документального фильма «Так ве
лит рабочий класс (Тбилисская сту
дия телевидения). 15.15—«Олимпиа- 
да-80». 16.00—«Клуб кинопутешест
вий». 17.00— Программа мультиплика
ционных фильмов. «Растрепанный во
робей*. «Рекс-вльпипист*. 17.30— 
«Международная панорама*. 18.15— 
Концерт русского народного оркестра 
имени В. Андреева. Солист народный 
артист СССР Б. Штоколов. Передача 
из Ленинграда. 18.40--Навстречу Вы
борам в Верховный Совет СССР . 
18.55—К 110-летню со дия рождения 
Н. К. Крупской. Художественный 
фильм. «Надежда*. Киностудия име
ни М. Горького. (1973 г.). 20.30—«Врц- 
мя». 2 1 .05—Музыкальная программу 
по заявкам молодых избирателей. 
21.50—Чемпионат Европы по легкой 
атлетике. Передача из Вены. 22.35 
Новости.

2-я программа
ПОКАЗЫ ВАЕТ И РКУТСК

14.00—Цв. тел. Чемпионат СССР  по 
хоккею с мячом. «Локомотив» (Ир
кутск) — «Динамо» (Алма-Ата). 
Трансляция со стадиона «Труд».

С 15.50 до 18.15— Перерыв.
18.15—Для детей. Программа мульт
фильмов. 18.45—Наш комментарий. 
«Тепличное хозяйство Иркутска*. 
19.05—«Мир остановленных мгнове
ний*. Документальный фильм. 19.20— 
Концерт школьных вокальных ансамб
лей. 19.55—«Зареченские жепихи*; Те. 
левнзионный художественный фильм. 
20.30—«Суть дела*. Передача 2-я. В 
передаче принимает участие народный 
судья Г. В. Елфимова. 2!.1(Ь-«Там. 
где зима встречает лето*. Телеви
зионный фильм. 21.25—«По страницам 
альманаха «Сибирь*. Передачу ве
дет преподаватель кафедры 
ской литературы госуниверситета С. Р. 
Смирнов.

П О Н ЕД ЕЛЬН И К , 26 февраля 

1-я программа « 
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА  

8 00—«Время*. 8.40—Утренняя гимна
стика. 9.05—Фильм—детям из серии 
«Лэсси*. 10.15 — «Клуб кинопуте
шествий». 11.15—Играет симфониче
ский оркестр словацкой филармонии. 
12.1C—Новости. С 12.20 до 14.00 — 
Перерыв. 14 Л0—Новости. 14.20 —
Сельские будни. Кннопрограмма. 15.С0 
—«Мамина школа». 16.30—Встреча юн-

«Что вам понравилось в дис
котеке и что нет?», «Ваши по
желания».

И пожелания были самые 
разнообразные, часто просто 
противоположные. А вот мне
ние о дискотеке, о ее необхо
димости было единодушным. 
Во всех листках дискотеке 
было сказано: «Да1».

Ю. ЧАЛЦИН, 
студент ИГУ.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

коров телестудии «Орленок* с заслу
женным штурманом СССР В. И. Ак
куратовым. 16.30 — «Пятилетка. Год 
четвертый*. 17.15—К 110-летию со дня 
рождения. «Надежда Константиновна 
Крупская». Документальный фильм. 
18.1C—М. Горький. «Враги». Фильм- 
спектакль Московского художествен
ного академического театра СССР  
нмечи М. Горького. 20.30—«Время*. 
21.20—«Спутник кинозрителя*. 21.50— 
Спортивная программ.*!. Чемпионат 
СССР по конькобежному спорту. 
Мужчины. Передача с искусственного 
катка «Динамо». Чемпионат Европы 
по легкой атлетике. Передача из Be 
ны. 23.С5—Новости.

2-я программа 
П ОКАЗЫ ВАЕТ И РКУТСК  

1Я.С0—«Студенческая планета». 20.00— 
«Приангарье». 20.30—Наш коммента
рий. «Бригадный подряд». 20.50 — 
«На противопожарные темы*. «Теле
фонный разговор». Короткометражный 
фильм. 21.00— «Старт». Передача по
священа проблемам развития туриз
ма в Иркутской области. 2Г.30 —«Па
вел Лисициан». Музыкальный фильм.

20 февраля в общественной прием
ной редакции газеты «Знамя комму
низма» прием посетителей будет ве
сти работник горвоенкомата подпол
ковник запаса ХарВхордин Влади
мир Дмитриевич с 14 до 18 часов.

Уважаемые ангарчане, посе
тите промтоварные магазины 
№ 5, 10, 27, 68, 88, 95 орса 
строительства.

25 февраля (воскресенье) 
магазины работают с 11 до 19 
часов без перерыва на обед.

(409).

При детской больнице Mi I брга- 
ннзуются дневные^ одногодичные кур
сы * медицинских сестер детских яс
лей (с отрывом от производства). 
Принимаются лица со средним об
разованием. Прием документов ежед
невно по адресу: квартал 88, дом 3, 
помещение детской поликлиники М 2, 
второй этаж, кабинет № 5. (392).

Меняем трехкомнатную квартиру 
(56 кв. м, второй этаж, солнечная) 
на двухкомнатную и однокомнатную 
или на две однокомнатные. Узнать 
в любое время по адресу: 21-11-10.

(345).

Товарищи по работе выражают 
глубокое соболезнование Мещер
скому Виктору Васильевичу и его 
семье по поводу смерти

матери.

Коллектив треста Сибхнммонтаж 
выражает глубокое соболезнова
ние главному сварщику управле
ния строительства Жук Анатолию 
Анатольевичу по поводу прежде
временной смерти

жены

Коллектив института ИркутскНИИ- 
химмаш выражает глубокое со
болезнование родным и близким 
по поводу преждевременной смер
ти бывшего руководителя лабора
тории коррозии

ХАРЛАМ ПИЕВА  
Ивана Григорьевича.

Руководство, партбюро, построй
кой и весь коллектив мехколонны 
№ 30 выражают искреннее собо
лезнование председателю построй- 
кома Романовой Нелли Петрояне 
по поводу смерти

матери
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